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Jugendclub Rogätzer Straße 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
nach einer Zeitungsveröffentlichung zum Neubau des Jugendklubs an der Rogätzer Straße wurden mir 
von Bürgern Fragen gestellt, die ich leider nicht beantworten konnte und sie deshalb an Sie mit der Bitte 
um Beantwortung weitergebe: 
 
1. Weswegen wird nicht das bestehende Gebäude umgebaut und nachgenutzt, wenn der Neubau etwa 

die gleiche Kubatur wie das vorhandene, offensichtlich ja auch sanierte Wohngebäude hat ? 
2. Wenn das vorhandene Gebäude für den Jugendklub nicht nachzunutzen war, weshalb wurde das 

Gebäude dann leergezogen ? 
3. Gab es bei den in der Alten Neustadt und in der Entwicklungszone reichlich vorhandenen 

Brachflächen denn keinen anderen Standort für den Jugendklub als den eines sanierten und bis 
dahin bewohnten Gebäudes ? 

4. Und weswegen wird für einen Neubau keine günstigere Kubatur und Gebäudestellung gewählt ? 
 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung.  
 
 
 
Wolfgang Wähnelt 
Stadtrat 
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